Online topinformiert!

meinbezirk.at





Monatliche Botschaft vom 25.03.2019 *

Liebe Kinder! Dies ist eine Zeit der Gnade. Wie die Natur sich zum neuen Leben erneuert, seid auch ihr zur Umkehr aufgerufen. Entscheidet euch für Gott! Meine lieben Kinder, ihr seid leer und habt keine Freude. weil ihr Gott nicht habt. Deshalb betet bis das Gebet euch zum Leben wird. Sucht Gott, der euch erschaffen hat, in der Natur, denn die Natur spricht und kämpft für das Leben und nicht für den Tod. Kriege herrschen in Herzen und Völkern, weil ihr keinen Frieden habt, und ihr, meine lieben Kinder, den Bruder nicht in eurem Nächsten seht. Deshalb, kehrt zurück zu Gott und zum Gehet. Danke, dass

Weinritter in China aktiv - Gründung des "Consulates China"



Der europäische Weinritterorden beauftragte am 21. März in einer feierlichen Zeremonie den chinesischen Eidgenossen Ye Wei Wang mit der Gründung des Consulates China – Beijing und Zhejiang. Die Veranstaltung fand unter Führung des Consuls Alfred Tombor Tintera an der weitere hochrangige Vertreter des Ordens teilnahmen.

"Beste Voraussetzungen"

"Ye Wei Wan erfüllt die besten Voraussetzungen, um als Botschafter des Weinritterordens in China tätig zu sein. Er ist ExJahren im vorarlbergerischen Lustenau das Restaurant, Engel Wang Fu', in dem sich die größte Weinflasche der Welt befindet", erklärt Katrin Apenburg vom europäischen Weinritterorden.

Unterstützt wird er vom Ökonomierat Josef Münzenrieder